

jueves 21 de septiembre de 2023

Inicio del curso "Ingreso Bombero Especialista en el S.E.I.S del Ayto. Málaga"

El pasado día 18 de septiembre se llevó a cabo la inauguración del curso de nuevo ingreso denominado "Ingreso Bombero Especialista en el S.E.I.S del Ayuntamiento de Málaga", en las instalaciones de la ESPAM, donde 40 aspirantes comenzaron su formación académica. El acto contó con la presencia del Concejal de Seguridad del Ayto de Málaga y Presidente del Consejo de Administración de la ESPAM, D. Avelino de Barrionuevo Gener, el Director de la ESPAM D. José Luis Martín Cárdenas y el Director General de Extinción de Incendios, Protección Civil y Servicios de Emergencia D. Carlos Gabarí Zúñiga.

El director de la Escuela dio la bienvenida a los nuevos alumnos, enfatizando el compromiso de la institución con la excelencia académica. Además, el director general compartió palabras, alentando a los aspirantes a perseguir sus metas con determinación.



